

Gobierno de Jamaica rechaza violencia en el país



Kingston, 25 feb (RHC) El primer ministro de Jamaica, Andrew Holness, convocó a convertir el país en una sociedad más amable y gentil, tras rechazar los recientes incidentes de violencia en varias escuelas de la isla caribeña.

En un mensaje en su cuenta en la red social Twitter, el jefe de Estado expresó que el Gobierno presta atención a los crecientes actos de violencia perpetrados en centros escolares, al tiempo que llamó a las familias jamaicanas a encontrar formas de corregir y enseñar a los hijos a no usar la fuerza.

En un segundo tuit, recalcó el gobernante que los padres tienen el deber de criar niños que se porten bien y que no perturben a toda una escuela e interrumpen el aprendizaje de otros estudiantes.

Igualmente, puntualizó que a medida que la sociedad jamaicana lidia con el crimen, la población debe asegurarse de que los niños no vean en la violencia la única forma de resolver los problemas.

Durante las últimas semanas, el país caribeño registró problemas de indisciplina y violencia en varias instituciones educativas que involucraron a estudiantes, profesores y padres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/215341-gobierno-de-jamaica-rechaza-violencia-en-el-pais>



Radio Habana Cuba